



Carrefour et BNP Paribas testent le paiement sur mobile

publié le 20/05/2016

Descriptif :

Soucieux de « réinventer la relation client », Carrefour, qui poursuit son redressement, va expérimenter une application de paiement sur téléphone mobile.

Georges Plassat l'a révélé mardi à ses actionnaires lors de l'assemblée générale annuelle. « L'application, a-t-il expliqué, fonctionne comme un portefeuille intelligent. Elle combinera le paiement, les cartes de fidélité et les coupons de réduction. »

Accessible quelle que soit sa banque. [↗](#)

Testée dans quelques points de vente de proximité à Paris et à l'hypermarché de Montesson (Yvelines), l'application gratuite Wa !, développée par BNP Paribas, sera déployée en grande nature dans dix magasins Carrefour d'Île-de-France à l'automne et lancée dans toute la France en 2017. Le consommateur pourra, à sa convenance, utiliser son téléphone pour commander et payer en ligne, scanner son chariot et utiliser ses coupons de réduction ou encore choisir de récupérer ses achats au drive après avoir crédité ses points de fidélité.



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.